



insultes avec coups et blessures

Par **Ianahbel**, le **02/04/2011** à **10:57**

Bonjour,

ma sœur habite Avignon, et depuis plus de 6 mois une voisine et son mari l'insulte notamment sur ma mère car elle est décédée et ils savent que sa la touche profondément. Son mari étant incarcéré pour une bêtise faite avant leur union donc elle est seule chez elle avec ses 3 filles de 9,4 et 2ans.

Donc la femme une hystérique qui insulte à tout va mais baisse la tête quand elle est seule, prévoir tout le temps ses coups elle se met qu'avec sa belle sœur pour frapper, elles ont sauté sur ma sœur, ou avec sa fille de 13 qui fait près de 100kg un vrai bulldozer.

elles ont même tapé sa fille de 9ans et celle de 2ans qui était dans ses bras.

Leurs enfants dans la même école, elle a su mettre toutes les mamans de côté car elles ne veulent pas de problème mais heureusement les maîtresses et la directrice ont pu voir qui faisait les histoires, cherché qui et malgré cela cette folle a trouvé le moyen de dire à la maîtresse que c'était une histoire de voisinage et qu'elle n'avait pas intérêt à se mêler.

Bref, hier mon beau frère a eu une permission de 8h du matin à 18h le soir, content ils ont passé la journée tranquille à faire les magasins et mené ses filles à l'école et pour finir la journée son parti en centre ville pour manger MCD et repartir au centre pénitentiaire.

Et malgré des plaintes à répétition des rapports de psychologue et rien n'a été fait par le service de police qui bien au contraire déforme les témoignages des car le mari de cette toxicomane l'a lui-même et de plus est un indic de la police. et rebelote, il les on vu en ville comme lui travaille à rapido pizza,

donc comme à son habitude, ils ont insulté à tout va et malgré la présence des flics, la toxico et sa belle sœur comme par hasard on pu se jeter encore une fois sur ma sœur, il y avait les enfants qui criaient une de mes nièces c'est même évanouie et comme ma sœur a été la seule à se prendre des coups elle a demandé une fois au poste de police à voir un médecin on lui a répondu qu'on était pas en Amérique ici. Cette situation est invivable pour elle, elle est dans la crainte qu'on s'en prenne à elle à n'importe quel moment parce que même la fille de cette tox.. lui saute dessus se ne sont pas des être humains mais des animaux.

Quels sont les recours pour la protéger sachant qu'elle a déjà fait des demandes de transfert de logement d'urgence pour personne en danger avec l'appui des services sociaux que peut elle faire d'autre pour se mettre à l'abri et éviter un drame?

Par **Domil**, le **02/04/2011** à **12:25**

Plainte directement au Procureur de la République, précisant les faits (court et clair, sans diffamation ni injure, donc pas comme vous venez de le raconter), relatant que la police a refusé de faire constater les blessures par un médecin